



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Los LAJ mantienen la huelga después de que la reunión con el Ministerio de Justicia haya terminado sin acuerdo

**Sin acuerdo ha concluido la reunión que han mantenido** desde las cinco de la tarde este jueves hasta pocos minutos de las ocho y media de la mañana de este viernes en el Ministerio de Justicia el secretario de Estado, **Tontxu Rodríguez**, y el secretario general para la Innovación y Calidad de Servicio, **Manuel Olmedo**, con el **Comité de Huelga de los LAJ** en pleno, que ha impulsado esta huelga indefinida que se inició el pasado 24 de enero.

Mas de 15 horas de negociaciones que no han llegado a nada. Desde el Comité de Huelga se tacha de **inmovilista al secretario de Estado** quien ha reiterado el deseo de que se desconvocase la huelga, pero sin ofrecer ninguna contraprestación.

Por su parte, los seis miembros del Comité de Huelga que han comparecido en improvisada rueda de prensa en los alrededores del Ministerio de Justicia han mostrado su **sorpresa por la falta de talante dialogador desde Justicia**.

Entre las medidas a estudiar se plantean dirigirse al presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, p ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |